

Día de los Fieles Difuntos

Con motivo de las festividades de Todos los Santos y Día de los Difuntos, nuestros conciudadanos en crecido número han subido hasta el recinto del Camposanto, como ya es tradición, para visitar las tumbas de sus deudos y depositar unos ramos de flores. Con tal ocasión, los granollerenses tuvimos oportunidad asimismo de corroborar como son atendidas las construcciones de nuestro Cementerio Municipal, que justo es consignar, muestra un magnífico aspecto de belleza y austeridad.

En la Iglesia Arciprestal, a las ocho de la noche, tuvo lugar una Misa Solemne por todos los fallecidos durante el año, a la que dio una impresionante emotividad la participación en el canto de la Escolanía y de los fieles presentes. Asistió un gran número de familiares de granollerenses difuntos.

Misa vespertina

La Junta de la Rama de Mujeres de Acción Católica ha organizado, para el día 11, a las 8 y media de la noche, una Santa Misa que se aplicará en sufragio de las que fueron militantes de la misma, señora doña Josefa Pujol de Gaset y señorita María Palau Pros, y a la que son especialmente invitadas todas las señoras pertenecientes a Acción Católica.

Días de Retiro

El pasado Domingo, en el Colegio de las Hnas. Carmelitas de la Caridad tuvo lugar el Retiro mensual de los Hombres de Acción Católica y demás Asociaciones Parroquiales Masculinas que en esta ocasión fue dirigido por el P. D. Guillermo Nadal, S. I.

Asimismo para el próximo viernes, día 11, a las 7'15 horas de la mañana, tendrá lugar (D. m.) el Retiro mensual reglamentario para todas las Asociaciones Femeninas de la Parroquia, con celebración de la Santa Misa a las 8 y al que encarecemos la asistencia de todas las señoras pertenecientes a las mencionadas Asociaciones.

«Diada Catequística Arciprestal»

El día 11, tendrá lugar el acto de Reparto de Premios del Curso Catequístico

1959 60, que se celebrará a las 3 de la tarde y en el que participarán sólo los finalistas del Arciprestazgo, teniendo lugar seguidamente en una sala de la ciudad una sesión cinematográfica a ellos dedicada.

Urbanización Plaza de la Iglesia

En la última sesión del Excelentísimo Ayuntamiento de la ciudad, se expuso la posibilidad de que las obras de urbanización de la plaza de la Iglesia experimenten un avance en el plan previsto, gracias a las facilidades dadas por propietarios de inmuebles afectos a expropiación y que habría posible el ensanchamiento de la entrada a la citada plaza por la parte más estrecha, enfrente a la actual puerta de entrada a la Iglesia Arciprestal, a í como por la parte opuesta, donde debe alzarse el futuro local del Centro Católico Parroquial.

IV SEMANA DE JUVENTUD

20-27 noviembre

Nuevo Gobernador Civil

El pasado lunes tomó posesión de sus cargos el nuevo Gobernador civil y Jefe Provincial del Movimiento, Excmo. Sr. D. Matías Vega Guerra, que sustituye al general D. Felipe Acedo Colunga, quien durante nueve años ha ejercido los mencionados cargos. Damos nuestra bienvenida a don Matías Vega.

La Colecta del Domund

Pudo observarse un extraordinario aumento en la recaudación del Domingo Mundial de la Propagación de la Fe (Domund) en relación con los años anteriores. En la Iglesia Arciprestal la colecta superó en casi cinco mil pesetas a la del año anterior. La postulación por las calles de la ciudad, perfectamente llevada a cabo por las niñas del colegio de las HH. Carmelitas, aumentó en más de nueve mil ptas. la cifra de 1959. En la Policlínica el aumento fue de 700 ptas. Total de lo recaudado en estos tres centros: 35 522,80. Aumento con relación al año anterior: 14 728,25 ptas.

«El trabajo forja nuestra personalidad»

IV Semana de Juventud

Fiesta de San Carlos Borromeo

El pasado viernes celebraron los catequistas la fiesta de su Patrón, San Carlos Borromeo. Se reunieron en gran número para asistir a la misa vespertina, que celebró el consiliario Mn. Filella. Al final de la misma, el Sr. Deán Arcipreste impuso la medalla de la cofradía de la Doctrina Cristiana a 44 nuevos catequistas.

IV Semana de Juventud

¿Por qué el tema del trabajo?

- Porque entre los 2.600 millones de hombres que habitan la tierra, hay 300 millones de jóvenes trabajadores. Y tú estás entre ellos.
- Porque el trabajo es uno de los grandes valores de la vida que debe constituir para el ser humano una ocasión de plenitud y de desarrollo personal, familiar y social.
- Porque el trabajo es la principal fuente de riqueza para la familia y para la sociedad entera, las cuales obtienen de él su subsistencia y su prosperidad.
- Porque el trabajo es el origen del progreso técnico y económico de la sociedad, pero también es la base del progreso de la persona humana y de la sociedad en todos los aspectos: material, moral y espiritual.
- Porque son muchos los jóvenes que entran en el mundo del trabajo, sin ninguna preparación ni orientación profesional.
- Porque para muchos jóvenes la vida y el ambiente de trabajo son ocasiones de degradación y de corrupción.
- Porque el trabajo es una obra de alabanza a Dios por la cual el hombre completa la obra de la creación y de la redención.
- Porque el trabajo es un diálogo con Dios escondido en el corazón de la materia que el hombre elabora y transforma.

Rafael Boluda

Ebanista Barnizador
Muebles de encargo
Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Gerona, 85
GRANOLLERS

Dormirá feliz
con

PIJAMA



EXCLUSIVA
DE VENTA

SASTRERIA
CAMISERIA
RIERA

PLAZA OLLAS, 18
GRANOLLERS